

'Gracias por seguir buscando la noticia que estamos esperando todos'

Escrito por CTL10. 3 de abril de 2020, viernes

Atrevia, una agencia global de comunicación y posicionamiento estratégico que tiene unos cuatrocientos trabajadores en quince países, ha elaborado un vídeo como homenaje al mundo del periodismo por la labor que lleva a cabo estos días.

<http://www.youtube.com/watch?v=aBcSDFRjLr8>

"Muchas gracias periodistas por ser nuestros ojos y nuestros oídos, por ser nuestra única conexión con lo que está pasando. Desde Atrevia, nuestro más sincero homenaje y reconocimiento por seguir informando cada día con la ilusión de que llegue esa noticia que estamos todos esperando", expresan.